



「社会福祉法人みんなの会」を

ささえる会だより

事務局 〒207-0031 東大和市奈良橋6-728-2 TEL 042-564-1900 FAX 042-564-1905

「みんなの家」ささえる輪をさらに大きく



ささえる会第26回総会の報告

「ささえる会」第26回総会が4月30日にひらかれました。たくさんの方が参加しやすいよう、今年度はじめて向原市民センターで開催、42人が参加くださいました。午後2時からの総会開始でしたが、世話人の方たちは1時には会場に集結

してスムーズに会場準備が整いました。和やかな雰囲気の中、副会長小川香さんの開会あいさつで始まり、2015年度活動報告・本年度予算案・2016年度基本方針等が満場一致で承認されました。本年度も親睦会や学習会に取り組み「会費及び賛同金」の目標達成と新会員を迎えることが出来るよう、「ささえる会」

の皆さまと力を合わせて取り組んでまいりたいと思います。また、長年にわたってささえる会の副会長として活躍いただいた小川さんが退任され、新たに副会長に脇田正子さんをお願いしました。家族の梅崎泰子さんが新たに世話人を引き受けてくださいました。

「ささえる会」会員の皆さま、協力者の皆さま、本年度もご協力よろしく願います。（会長・関野和久）

2016年度役員のみなさん(敬称略)

会長	関野 和久	堀口 敬子
副会長	西川 洋一	渡辺 芳夫
事務局	脇田 正子	佐々木富恵 〓 第一家族
	古賀 佳男	梅崎 泰子 〓 第一家族
	森田由美子 〓 第二職員	長沢 幸枝 〓 第二家族
会計	佐藤佐知子 〓 第一職員	水戸 五郎 〓 第二家族
世話人	立川 嘉宣	高橋 洋子 〓 第三家族
	石橋 章吾	橘 誠 〓 第三家族
		斉藤 奈恵 〓 第三職員
会計監査	河野 幸子	
	粕谷 洋子	

400人のお客さま

第23回みんなの家まつり～作品市

5月15日第23回みんなの家まつりが奈良橋市民センターでひらかれ、400人のお客様が来てくださいました。市役所中庭が工事のため使えず、会場を変えての開催でした。ご協力に心から感謝いたします。



親子で「さをり織り」体験



来場の方全員どうぞ、空くじなしたよ



行列もできた やきとりのお店



車イスで買い物も楽しく

大当たりのチリンチリン
事前に配布したみんなの家まつりのビラを何人もの人が持ってきてくれました。うれしかったです。

ね。券がないけど…と戸惑う人もいましたが、来る人みんなに、くじを引いてもらいました。当たり玉の最高は400円。この会場で使えますよ！

と金券を渡す係の声も弾みました。
(西川洋二)

立ち座り困難なトイレ
介助を担当しました。

会場がコンクリートではなく土のため車イスは押しにくく、出入り口も少し傾斜になっていて怖いと思いました。また、障害者トイレは古いタイプのもので低くて立ち座りがしにくく、所員さん自身が大変だと思いました。
(横川たまえ)

駐車場はスムーズに

農協の駐車場をお借りして、担当しました。利用する方も慣れていて、スムーズに駐車することができました。11時30分ごろがピークで満車になり、後から来られた方は、駐車スペースの外に何台かとめていただきました。午前中が勝負で12時を過ぎると帰られる車も多くスムーズに流れて行きました。事故もなく大成功に終わりました。良かったと思いました。

(水戸 五郎)



お天気にも恵まれ

「どうぞ、手にとってみてください。丹精込めた陶器です」



実行委員会あいさつ

包丁研ぎ 今年50本
みんなの家まつりに携
わるようになって5年
目。職員さんたちの真剣
さと利用者さんたちの笑
顔に、毎年元気をもらっ



毎年待たれている包丁研ぎ



赤ちゃんの手形をプレートに

ています。今年は50
本、毎年包丁研ぎを待っ
ている人がいることを励
みに、来年も皆さんと一
緒にまつりに携わり、ガ
ンバって行きたいと思



まつりにピッタリ 焼きだんご



掘り出し物いっぱいのパザー

醤油の匂いに誘われ
天気の方があまり暑く
なく「だんご焼き」には
火を使うから、焼く人
にはちょうどよかったか
あと思いました。お客
様も「しようゆ」の匂い
で来て買ってくれる人も
いました。売るのには焼
き方と「しようゆ」のつけ
具合がむずかしかった
です。
(平 啓子)

ます。
(渡辺 貞雄)
雑貨品もよく見えて
この度は、バザーの雑
貨を担当させていただき
ました。売り場を広く
とってもらったせい
か、雑貨品をお客様
が見やすかった様
子でよく売れました。
担当の所員さん
もがんばってください
お天気にも恵まれ
楽しかったです。
(本山千代子)

きよなとくにすきな人とすきなところへ

きょうされんとうきょう大会に参加して

2016年度きょうされんとうきょう大会が5月6日、オリンピック記念青少年総合センターで開催されました。橘さん、佐々木さんの報告です。

元気をもらった 各地の活動報告

きょうされん第7回とうきょう大会に参加させていただきました。

「すきなとくにすきな人とすきなところへ」のストーリーガンのもと、北海道の林さん、八丈島の所長さん、各地区の方々の活動をビデオ・スライド、話などで紹介、その間にきずな企画の万歩計を使ったゲームなど、あつという間の2

時間が過ぎていました。

午後は5班に分かれ分科会へ。私たち7人は「ふるさとをください」の映画観賞に行きました。

小さな町に障害者の施設をつくる計画。しかし、反対する地区住民の人たちと衝突。卑下され罵声を浴びながら負けないで根気よく何回も話し合い、説得して最後は地区の人たちも賛成して念願の施設が完成するという映画でした。

（橘 誠）

「障害の本質」問う 安永健太さん事件

分科会「安永健太さんの死亡事件について学ぼう」に参加しました。佐賀市で2007年に起きた事件を私が知ったのは、ボランティアとして「みんなの家」に足を運んでいるときでした。「知らなかった」で済まされない大きな大きな問題として、この分科会を希望しました。講師の渡

辺さんは、事実のこと細かい報告とスライドでいっそう具体的に話されました。

福岡高裁は昨年12月、「警察に違法はない」と控訴棄却の判決。遺族は最高裁に上告。弁護士は上告理由書を提出しています。6月17日には東京で、理由書の学習会が開かれます。

一人ひとりの力は小さくても、声を出し運動を知ってもらうことが大事と思う学習をしてきました。

（佐々木富恵）

ささえる会活動報告

（4月～5月）

- 4月4日(月) ささえる会だより編集会議
- 21日(木) 4・21全国大集会 参加
- 5月6日(金) きょうされんとうきょう大会参加
- 15日(日) 第23回みんなの家まつり ボラ
- 20日(金) 第1回世話人会
- 22日(日) ささえる会だより編集会議
- 28日(土) 第十三期第1回評議員会
蔵敷公民館まつり やきとりボラ

ささえる会<会費・賛同金>お願い

新年度になりました。「みんなの家」をさらに発展させるために、ささえる輪をもっともっと大きくしたいと存じます。2016年度の会費・賛同金へのご協力をよろしくお願ひします。

会費 145口（目標230）

賛同金 160口（目標270）

（6/14現在）